

Cuba à la recherche de deux médailles en basketball aux Jeux Centraméricains et Caribéens



Le basketball cubain essaiera de décrocher une médaille d'or chez les féminines et une médaille de bronze chez les masculins aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique.

L'équipe féminine sera la première à sortir sur le terrain, du 19 au 23 novembre prochain tandis que les masculins disputeront leur tournoi du 24 au 28, dans les deux cas avec deux groupes formés de quatre équipes chacun.

Ruperto Herrera, président de la Fédération Cubaine de cette discipline a déclaré à la presse qu'il est possible que beaucoup d'équipes ne soient pas formées de leurs meilleures figures surtout chez les masculins. C'est un élément dont il faut tenir compte pour lutter pour une place au podium.

Il a ajouté qu'aussi bien chez les masculins que chez les féminines, l'un des rivaux les plus forts de Cuba sera Porto Rico, sans négliger les Mexicains et la République Dominicaine.

Cuba accumule dans l'histoire de ces tournois 11 médailles d'or, 11 d'argent et 5 de bronze. Elle occupe la deuxième place par pays seulement devancée par le Mexique. Porto Rico est troisième.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/35077-cuba-a-la-recherche-de-deux-medailles-en-basketball-aux-jeux-centramericains-et-caribeens>



Radio Habana Cuba